

Cocula, Jal. marzo de 2023

Distribución Gratuita

2021-2024

SE INAUGURA LA OBRA DEL REMOZAMIENTO DE LA PLAZA DE LA COLONIA VILLA DE CÁZARES.

El pasado Lunes 20 de Febrero se inauguró la obra del Remozamiento de la Plaza principal de la Colonia Villa de Cázares, con el objetivo del Proyecto "Espacios Jalisco Para La Prevención" en donde trabajando en conjunto, Gobierno Municipal y Gobierno del Estado, se hizo la recuperación de dicho espacio, con el objetivo de que las y los ciudadanos tengan un lugar donde puedan convivir libremente con el fin de reducir las consecuencias de las conductas delictivas.

Ante el Acto Inaugural estuvo presente el Primer Edil, Mtro. Miguel Ángel Ibarra Flores, Mtro. Ricardo Sánchez Beruben, Coordinador Estratégico de Seguridad del Gobierno del Estado, el Lic. José Luis García Andrade, Encargado del despacho de la dirección general del centro de prevención social del estado de Jalisco; Lic. Agustín Rentería Godínez, Secretario ejecutivo del consejo estatal de seguridad pública, así como demás personal de la actual administración, la C. Sara Elizabeth Reyes Barba, Presidente del Comité Comunitario de Prevención Social de la colonia, alumnos de la Escuela Primaria Idolina Gaona de Cosio que representa el Director Marco Antonio López, vecinos de la Colonia y de colonias vecinas, así como la presencia del Sr. Cura Héctor Michel Figueroa.























La obra consta de luminarias led, zona de juegos infantiles, escenario nuevo para eventos, corredor rehabilitado, nuevas áreas verdes, pintura a toda la plaza y barda perimetral para la escuela primaria, dicha inversión llevo un monto por el Gobierno municipal de aproximadamente 350 mil pesos y por parte del Gobierno del Estado de 280 mil pesos aproximadamente. En el evento las y los ciudadanos pudieron deleitarse con música en vivo de mariachi, ballet, cine al aire libre, consultas médicas gratuitas y hacer uso de la convivencia en dicho espacio.



GIRA DEL ALCALDE MTRO. MIGUEL ÁNGEL IBARRA FLORES 10 LOGROS DE LA GIRA AL ESTADO DE CALIFORNIA, E.U.A.

- 1 Posicionamiento turístico y económico del municipio de Cocula, Jal. en la Alcaldía de Los Angeles, CA. y San José, CA.
- 2 Gestión y seguimiento para fortalecer la Oficina Municipal de Enlace de Pasaportes de la Secretaría de Relaciones Exteriores, por medio del Canciller Marcelo Ebrad.
- 3 Exposición de las artesanías Coculenses en los Ángeles, San José y San Francisco, CA., llegando de forma directa a más de 500 personas extranjeras y nacionales; posicionando así a los artesanos de Cocula en el extranjero.
- 4 Creación de lazos diplomáticos con los consulados de Los Ángeles y San José CA. para apoyar a coculenses en el extranjero con trámites migratorios y defunciones en E.U.A.
- 5 Relación con PayPal para apoyar a micro, pequeños y medianos comerciantes coculenses con herramientas tecnológicas para recibir pagos con tarjetas a una tasa preferencial. Platica con la empresa en Cocula para exposición de herramientas y ventajas.
- 6 Apoyos para comerciantes con venta de alimento o producto a domicilio, con herramientas que les ayuden a brindar mejor servicio.
- 7 Creación de lazos con Google para el mejoramiento de herramientas tecnológicas para la prestación de servicios públicos en el municipio; así como para medianas y grandes empresas en el municipio.
- 8 Fortalecimiento turístico y cultural con los municipios de México que participarón en la gira. Seguimiento al hermanamiento de Cocula con el Municipio de Amealco, Querétaro.
- 9 Feria del empleo de la empresa mundial Flex en Cocula, Jalisco, para que los coculenses puedan trabajar en dicha empresa ubicada en Zapopan, Jalisco, con transporte gratuito todos los días (fecha por confirmarse).

10 Creación de lazos con SEDECO, CANAETI, INDEX y CCIJ para fortalecer la industria en nuestro municipio.



















AVANCES DEL PUENTE PEATONAL Y ANDADOR LOS CAÑITOS

El Gobierno Municipal de Cocula esta logrando grandes avances en el proyecto denominado "Construcción del Puente Peatonal y Andador Los Cañitos" donde proximamente sera inaugurada esta obra por nuestras autoridades municipales para el beneficio de todos los coculenses y el embellecimiento urbano de la cabecera municipal.

Estamos desarrrollando espacios en total armonía con su entorno y haciendo zonas mas seguras y funcionales para el tránsito diaro de todos los ciudadanos.







FAMILIAS SE BENEFICIAN CON EL PROGRAMA DE FOMENTO A LA VIVIENDA "POR LA GRANDEZA DE COCULA"

A través del Programa de fomento a la vivienda del Gobierno Municipal de Cocula denominado "Por la Grandeza de Cocula", se apoya a las familias de las comunidades y de la cabecera municipal, para que puedan ser beneficiarios con la adquisición de materiales que ayuden a la mejora de su calidad de vida, esto, gracias a los diversos convenios que el Ayuntamiento ha firmado con la iniciativa privada, así como con organizaciones y asociaciones que fomentan el ahorro económico familiar.

En los meses de febrero y marzo, continuamos con la entrega de productos de este programa que abarca distintos apoyos, siendo en esta ocasión; 200 láminas de fibro cemento, 9 paquetes familiares que constan de; Tinaco, Base, Taza de baño, bomba de agua y calentador solar, 11 cisternas de 5,000 litros y 1 cisterna de 10,000 litros, 21 tinacos de 1,100 litros, 15 calentadores solares y 320 sacos de cemento de 50 kgs.

















CELEBRAMOS EL DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER

El Gobierno Municipal representado por el alcalde Maestro Miguel Ángel Ibarra Flores en coordinación con el DIF Municipal Cocula encabezado por la C. Vanessa Flores Magaña realizaron la Semana a la Conmemoración al Día Internacional de la Mujer.

Dentro de las actividades que se ofrecieron fueron las siguientes; el martes 07 de marzo, clases de defensa personal. El día miércoles 08 de marzo, presentación de cine al aire libre en la explanada Adrián Puga. Viernes 10 de marzo entrega de paquetes alimentarios a los beneficiarios del Programa Soy La Jefa y Cocula Incluyente, ya por la tarde se realizo una Master Class Zumba. Y el sábado 11 de marzo se realizaron Mastografías Gratuitas.

De esta manera celebramos a la mujer coculense que es el pilar fundamental en cada familia y el papel tan importante que ejercen dentro de la sociedad.



























VISITA DE ESCUELAS DE NUESTRO MUNICIPIO AL CENTRO HISTORICO DE GUADALAJARA

El pasado domingo 05 de marzo del 2023 se realizo una visita al Centro Histórico de Guadalajara con los alumnos de la Escuela Secundaria General #49 Cocollan y alumnos de la Escuela Primaria Xicoténcatl de la Colonia Lázaro Cárdenas, sin duda fue un recorrido muy agradable y ameno para todos los participantes donde pudimos conocer más de la cultura e historia de nuestra Perla Tapatía, capital de nuestro gran estado de Jalisco.

Los alumnos quedaron muy complacidos con esta visita ya que se nos proporciono un guía turístico para este recorrido; donde nos dieron a conocer datos, historia, cultura de la capital del estado y la importancia que tiene el centro historico dentro de la historia de Jalisco.

Agradecemos al Presidente Municipal de Guadalajara Pablo Lemus Navarro por la atenta invitación que nos hizo a nuestro municipio; amigo de nuestro primer edil Maestro Miguel Angel Ibarra Flores, en compañia de la C. Vanessa Flores Magaña Presidenta del DIF Cocula, a la Regidora Raquel Camacho, a las Directoras Natalia Martínez, Hortensia Nuño y a los padres de familia que muy amablemente nos acompañaron apoyando el desarrollo cultural de sus hijos.

Estos recorridos han sido posibles gracias a los lazos que ha formado nuestro primer edil con varios presidentes de Jalisco; los cuales benefician a nuestros estudiantes que hacen de esta experiencias algo único.





















RIFA DE MOTOCICLETAS DEL SORTEO PREDIAL-AGUA 2023

Este pasado 10 de marzo realizamos el primer sorteo de la Rifa Predial-Agua 2023, donde sorteamos 2 de las motocicletas para los ciudadanos cumplidos que realizaron su pago dentro de los meses de enero y febrero.

El primer edil Maestro Miguel Ángel Ibarra Flores junto con personal de trabajo del Ayuntamiento, fueron los encargados de realizar el primer sorteo para la entrega de estas 2 motocicletas para dar legalidad a los beneficiarios que obtuvieron sus boletos como contribuyentes cumplidos.

El mismo se realizo a las afueras de la Presidencia Municipal para que tuviera carácter público y los coculenses fueran testigos de este primer sorteo.



Los afortunados ganadores de estas 2 motocicletas fueron; con el número 2758 - Alexis Pérez Flores y con el número 5197 - Gilberto Acosta Preciado.

Puedes seguir participando en la rifa del Gran Sorteo Predial-Agua 2023 pagando oportunamente en los meses de marzo y abril con el premio de 1 motocicleta más.



VISITAS MEDICAS A LAS DIFERENTES COMUNIDADES DE LA CABECERA MUNICIPAL

El Gobierno Municipal de Cocula actualmente brinda el programa de servicio de salud a domilicilio, llevando hasta tu casa esta prestación.

El Módulo de Servicios Médicos Municipales realiza visitas a las Agencias y Delegaciones pertenecientes a la Cabecera Municipal, que previamente con un rol de visitas; va cubriendo a las diferentes comunidades, para todas aquellas personas que se les dificulta acudir a la atención médica fuera de su comunidad.

Se les brinda el servicio de consultas médicas a el público en general y medicamentos totalmente gratuitos para la atención y beneficio de la salud.







ENTREGA DE PAQUETES ESCOLARES A LA A GENCIA DE SAN PABLO

Los apoyos siguen llegando a las escuelas preescolares y primarias, en representación del Mtro. Miguel Ángel Ibarra Flores, Presidente Municipal, la Directora de Desarrollo Municipal y Atención al Migrante, Mtra. Hortensia Nuño, en compañía de Regidores, Directores y personal que conforman el Actual Ayuntamiento, hicieron entrega del programa de paquetes escolares el cual beneficia a muchos estudiantes de dichas escuelas. La entrega de útiles escolares se llevó a cabo en la agencia de San Pablo, donde también se reunieron varios padres de familia de las localidades de Agua Caliente, San Nicolás y Camichines que se vieron beneficiadas y beneficiados por dicho programa.

Los paquetes escolares están integrados por mochilas que contienen útiles escolares y uniformes con calzado escolar, para ayuda de la economía familiar y los alumnos puedan seguir sus estudios básicos.







ENTREGA DE LA CALLE SAN DIEGO DEL TRAMO ORIENTE POR PARTE DE LA SIOP

Nuestro municipio se ha visto beneficiado por parte de la SIOP del Gobierno de Jalisco; la cual hizo la entrega formal al Gobierno Municipal de Cocula encabezado por el Maestro Miguel Ángel Ibarra Flores y el equipo de trabajo del Ayuntamiento. Esta obra fue realizada en la calle San Diego en su tramo oriente del barrio de la Ascención.

La obra consta de pavimentación con empedrado zampeado, banquetas, redes de agua y drenaje, iluminación led solar y desde luego arbolado nuevo en toda la calle.

Cabe destacar que gracias a las gestiones de nuestro primer edil ha sido posible la trasformación de esta importante calle en su entorno urbano para el disfrute de todos los habitantes de esta zona.

























www.cocula.aob.mx



